
Modaes

Perfiles



Emiliano Suárez

Cofundador de la agencia creativa Do the right thing

Emiliano Suárez es cofundador de la agencia creativa de imagen y relaciones públicas Do the right thing, que nació en diciembre de 2017. La empresa tiene su sede en Madrid y tiene a Enrique Leal y Federico León Sierra, empresarios del sector de la iluminación, como impulsores del proyecto junto con Emiliano Suárez. Hasta octubre de 2017, el ejecutivo era director de márketing estratégico del grupo Suárez y fue uno de los impulsores de Aristocrazy, el concepto del grupo de joyería dirigido al público más joven. Emiliano es nieto del fundador de Suárez, Benito Suárez de la Villa.